



Un tournoi intergénérationnel de bridge à Clemenceau

publié le 19/02/2024

Mardi après-midi 13 février a eu lieu au Collège Clemenceau de Cerizay un tournoi de bridge intergénérationnel. Une belle occasion pour les 19 élèves de l'Atelier Bridge de jouer avec 12 adultes licenciés du club de Bressuire.

Ce tournoi intergénérationnel a pu se réaliser avec l'aide de Madame Guyon, ancienne professeur d'EPS à Clemenceau et membre du club de Bressuire.

Les élèves ont été ravis de cet après-midi de tournoi.

Les animatrices de l'Atelier Bridge de Clemenceau, Mesdames Noirault et Chataignier également enseignantes de mathématiques, remercient vivement et chaleureusement les adultes du club de Bressuire pour les conseils apportés aux jeunes.

Voir l'article du Courrier de l'Ouest en PJ.

Portfolio



Document joint

 [of_article_14_02](#) (PDF de 538.7 ko)